

## 屋小応援隊まとめの会・運営委員会

たくさんの支援ありがとうございました

2月14日、屋小応援隊のまとめの会及び運営委員会を行いました。今年度もいろいろな学習場面や行事の中で応援隊の皆様から多くの支援をいただきました。おかげさまで子ども達が安心して学習や活動に励むことができ、また、より専門的なことを教えていただくこともできました。学校職員にとりましても多くの大人の手助けが入ることで余裕をもって授業や活動に取り組むことができ、大変有り難く感じております。応援隊の皆さんが子どもたちにとって身近な存在であり、校内でいつ見かけても『当たり前』になってきていることも嬉しいことだと思っています。

運営委員長の中村寛さんからは「地域の子供達を地域で育てるために、私たち大人ができることを協力していきたい。」というご挨拶がありました。また、今回は社会福祉協議会屋代支部長の小山信三さんがお越しください、来年度より新3、4年生対象でスタートする「寺子屋やしろ」について説明をしてくださいました。屋小応援隊の皆さんにもスタッフの協力依頼をされている関係で、不明な点についての質疑応答や保護者の立場からの要望等を出していただきました。帰宅後児童のことを思っの地域の皆様の取組には心より感謝です。スタートに向けては様々なご苦勞をおかけすることと思いますが、どうかよろしくお願ひいたします。(新3、4年生対象で募集をかけていますが、今現在まだ人数が少ないので、3月中でも結構ですのご希望がありましたらお申し込みください。) その後はそれぞれのグループに分かれ、活動を通して良かったことや改善点などを積極的に話し合いました。運営委員会では各コーディネーターさんにそれぞれのグループで話し合われたことを発表していただきました。ボランティアの皆さんは子どもたちの良いところを見つけてくださり、そして学校からの要望があれば協力したいという思いがあることを改めて感じる事ができました。今後も屋小応援隊の皆様にはたくさんのご協力をよろしくお願ひいたします。一年間ありがとうございました。

### 今年度の主な支援活動

- 朝の読み聞かせ（4月～2月）
- 登下校の安全見守り（通年）
- 国語書写授業支援（4・5年）
- 3年ふるさと学習、地域探検
- ヘチマの棚修繕
- 組体操の安全支援（5・6年）
- 5年米作り（随時）
- マラソン大会支援（11月）
- 調理学習支援
- 休み時間の安全見守り
- 歯磨指導支援            など

### 運営委員会が出されたご意見など

- 信号機のある横断歩道で見守る人、登下校時に、子どもたちと一緒に歩く人は固定している。神社前での見守りがもう一人いると良い。
- 下校時は子どもたちが通りに出るまで担任の先生に見守ってほしい。
- 学習支援は学校からの要望に応じて行っていくのが良い。
- 読み聞かせの際、1年生は静かにしてられる。2年生は聞く姿勢がとても良い。
- 読み聞かせの本を学校の図書館からも借りたい。
- 読み聞かせの都合が悪くなった時の連絡を必ずクラスに伝える。
- 来年度の日課に合わせた読み聞かせを検討する。

## 児童会引継ぎ・児童総会 2/19

児童総会が行われ今年度の児童会活動のまとめをしました。今年の児童会のスローガンは『みんながやさしい心を持ち、助け合いのできる屋代小にしよう！』でした。楠 拓久 児童会長を中心に全校の先頭に立って取り組んでいた6年生のおかげで、屋代小には助け合いの心が育ってきているように感じます。6年生に感謝です。そして活動は5年生にバトンタッチされました。富田真帆 新児童会長を中心にきっと素晴らしい活動をしていってくれるものと期待しています。



## 公開参観ありがとうございました 2/4～2/25

2月25日の6年生の参観日を最後に、今年度の公開参観日が終了しました。各学年・学級とも、1年間の学習の成果を学習発表会の形で発表しました。毎回多くの保護者や地域の方々にお越しいただき、子どもたちも張り切って発表することができました。ありがとうございました。卒業を控えた6年生は、お家の方々への感謝の気持ちや自分自身の成長、友だちとの思い出などを歌声やメッセージで伝える場となりました。これまで共に過ごしてきた親子にしかわからないたくさんの思い出がよみがえってきたことと思います。素敵な時間になりました。

## 読み聞かせ会 2/25

12月の読書旬間中に実施予定でしたが、インフルエンザの流行により中止になっていたボランティアの皆さんによる「読み聞かせ会」を、改めて行っていただきました。低学年中心に大勢の子どもたちが集まり、歌を交えながらの楽しいパネルシアターに子どもたちは釘付けでした。読み聞かせボランティアの皆さんには、いつも楽しい読み聞かせを行っていただき大変感謝しております。今後も引き続き宜しくお願いいたします。



## 千曲市全校の新型コロナウイルス対応についてのお知らせ

千曲市教育委員会からの通達により、千曲市全小中学校が3月2日(月)より春休みまで休校となります。別に配布しました市教委からの通知をご覧ください。内容をご確認ください。長いお休みとなりますが、休みの趣旨をご理解いただき、不要不急の外出は避けていただくようお願いいたします。また日常的にマスク着用、手洗い、うがいを励行してください。今後の登校等について現在決定していることを以下に記します。

1. 卒業式 3月18日(水)9:00～9:30(登校8:10～)参加者:卒業生、保護者(1名)、職員
  2. 終業式・離任式 3月18日(水)卒業式終了後に行います。(下校時刻等は後日PTAメールにて連絡)
- ※在校生登校10:00(10:00前に到着しないこと) 本日の支部子ども会にて登校班の集合時刻を確認
3. 荷物の持ち帰り等、今後必要な連絡事項につきましては、PTAメールにてお知らせしていきます。